



Williams Elementary School Preguntas Frecuentes del Bono 2022

1. ¿Qué proyectos recibirá la escuela primaria Williams como parte del Bono de 2022?

La Escuela Primaria Williams recibirá renovaciones significativas en el diseño del campus para mejorar el entorno de aprendizaje y aumentar la seguridad en toda la escuela. Actualmente, Williams es una de las cuatro escuelas primarias dentro del Austin ISD que fueron construidas con un diseño de planta abierta. Las renovaciones en Williams establecerán paredes y puertas entre las aulas que actualmente no tienen, creando un espacio de aprendizaje general mejorado para los estudiantes y el personal.

Como parte del bono, Williams también recibirá un vestíbulo de entrada seguro, una nueva cerca de seguridad alrededor de todo el perímetro de la escuela, mejoras en los sistemas de calefacción, ventilación y aire acondicionado (HVAC), techos y sistemas eléctricos, y reparación de la cimentación.

2. ¿Cuánto costará?

El presupuesto total del proyecto para Williams es de \$17,378,000. Esto incluye el presupuesto para la construcción, así como los honorarios asociados por servicios y materiales.

3. ¿Cuál es el cronograma para completar la renovación?

Los proyectos de renovación de campus con diseño de planta abierta son una prioridad para el Distrito Escolar Independiente de Austin y serán algunos de los primeros proyectos completados como parte del Bono 2022. El distrito comenzó la renovación de Williams formando el Equipo Arquitectónico del Campus en la primavera de 2023, el cual ayudó a guiar el diseño del proyecto junto con el arquitecto y el contratista general. Se anticipa que la escuela renovada abrirá a los estudiantes al comienzo del año escolar 2025-26.

4. ¿Qué es un campus con diseño de planta abierta? ¿En qué se diferenciará el proyecto terminado de las escuelas modernizadas?

Los campus con diseño de planta abierta son escuelas construidas originalmente sin puertas ni paredes completas entre muchas de las aulas. Este fue un estilo de diseño popular en las escuelas construidas en la década de 1970 que no es adecuado para el aprendizaje moderno de hoy en día. El Bono de 2022 está renovando los cuatro campus de concepto abierto del Austin ISD (las primarias Cook, Oak Hill, Odom y Williams) mediante la construcción de paredes completas y puertas entre todas las aulas, mejorando la experiencia estudiantil y haciendo el campus más seguro.

Estos proyectos son diferentes a los proyectos de modernización en el sentido de que la escuela no será reconstruida total o parcialmente. La renovación en Williams incluirá

nuevos salones para grupos pequeños, espacios abiertos de colaboración y otros espacios de aprendizaje modernizados. La renovación también actualizará las áreas de aprendizaje existentes para hacerlas más seguras y funcionales para los estudiantes y el personal.

5. ¿Cómo afectará la construcción a los estudiantes y profesores? ¿Tendrán que trasladarse a aulas portátiles u otro edificio durante la construcción?

Durante la construcción, algunas clases se llevarán a cabo en aulas portátiles en el campus de Williams. Una vez que se complete la construcción, se quitarán los portátiles. Austin ISD trabajará en estrecha colaboración con el personal del campus durante todo el proceso de construcción para garantizar una interrupción mínima en el día a día escolar.

6. ¿Cómo afectará la construcción a los vecinos que viven cerca de la escuela?

El distrito trabajará con los socios de construcción para garantizar que cualquier impacto de la construcción en los vecinos se minimice. Todos los proyectos tendrán una reunión comunitaria antes del inicio de la construcción para revisar y discutir los detalles.

7. ¿Qué medidas se están tomando para mantener seguros a los estudiantes durante la construcción?

Todos los contratistas y proveedores que trabajen en un campus del Austin ISD habrán pasado por una verificación completa de antecedentes. Cualquier área del campus que esté en construcción estará cercada o tendrá paredes temporales para evitar que los estudiantes ingresen a áreas de construcción activas. El equipo del proyecto coordina con el liderazgo del campus para minimizar las interrupciones en el ambiente de aprendizaje.

8. ¿Qué sucede con los materiales y el contenido de un edificio que se está modernizando?

Austin ISD está comprometido con la sostenibilidad y recicla o reutiliza materiales tanto como sea posible de los edificios que se están modernizando o remodelando.

9. ¿Cómo puedo involucrarme en el proyecto y proporcionar comentarios?

Se ha formado un Equipo Arquitectónico del Campus (CAT, por sus siglas en inglés) para brindar aportes sobre el proyecto. Las reuniones del CAT están abiertas al público y se permitirán comentarios públicos al comienzo de cada reunión. Se han realizado tres reuniones comunitarias públicas a lo largo del proyecto para que las familias, el personal y los miembros de la comunidad reciban una actualización sobre el progreso y brinden aportes. Los materiales de las reuniones se pueden encontrar en AISDFuture.com una vez que estén confirmados.

10. ¿Con quién puedo comunicarme para hacer preguntas o comentarios?

Comuníquese con el distrito a través de [Let's Talk](https://www.austinisd.org/letstalk) o enviando un mensaje de texto al (512) 886-6434. También puede visitar AISDFuture.com para obtener información adicional sobre el Bono de 2022.